История Группы компаний (ГК) «Автокрай» началась в 1993 г., когда были осуществлены первые сделки по покупке и продаже автомобилей на Российской товарно-сырьевой бирже. Всего через год ГК за месяц продавала уже несколько десятков автомобилей ВАЗ и ГАЗ. В 1994 г. объем продаж превысил 100 автомобилей в месяц. Тогда же открылся первый автосалон в закрытом помещении. А вскоре появилась новая услуга – профессиональная установка дополнительного оборудования, положившая начало еще одному направлению деятельности компании «Автокрай» – ремонту и послепродажному обслуживанию автомобилей.

В 1995 г. компания продала первую иномарку. Ей стал автомобиль марки Daewoo. В дальнейшем «Автокрай» стремительно развивался, заключая новые дилерские контракты, расширяя сбытовую сеть и увеличивая объемы продаж. Через короткий промежуток времени ГК «Автокрай» стала одной из первых на рынке, успешно использующей современный формат работы через торгово-сервисные комплексы (ТСК) – наиболее прогрессивный способ взаимодействия с автопроизводителями, создающий дополнительные удобства для покупателей. Так как ТСК объединяют на одной территории зоны продаж и сервисного обслуживания, это позволяет производить гарантийное и сервисное обслуживание приобретенных автомобилей в местах покупки. Все новые ТСК имеют обширные сервисные площади и оснащены самым передовым оборудованием. Сегодня ГК «Автокрай» продает автомобили и проводит их техническое обслуживание через широкую сеть мультибрэндовых и монодилерских торгово-сервисных комплексов.

Группа компаний «Автокрай» постоянно развивается, направляя усилия на наиболее полное удовлетворение запросов своих клиентов. Совершенствуется спектр предоставляемых услуг, совместно с банками-партнерами предлагаются кредитные и лизинговые программы, а с ведущими страховыми компаниями – услуги по страхованию автомобилей.

   The history of the Group of Companies (GC) “Autokray” began in 1993, when the first transactions of buying and sale motor vehicles on the Russian commodities market exchange were realized. Just in a year, GC began selling several tens of motorcars VAZ and GAZ a month. In 1994 the volume of sales exceeded 100 motor vehicles a month. At the same time, their first indoor Moto Show was opened. Soon came a new service – a professional installation of extra equipment, which laid the foundation of one more activity line of “Autokray” Company – repair and aftersales service of automobiles.
   In 1995 the Company sold the first auto of foreign make, it was Daewoo. Hereafter the development of “Autokray” was dashing. It was contracting with new dealers, widening sales network and enlarging the volume of sales. In a short period GC “Autokray” became one of the first in the market, who successfully used modern format of work through the Trading and Sales Complexes (TSC) – the most progressive way of co-operation with auto producers and creating extra facilities for their customers. Since TSC are combining both zones of sales and technical maintenance on one territory, it allows making technical and aftersales service of automobiles right in the place of their buy. More and more new TSC have vast service squares and are tooled up with the most modern equipment. Today GC “Autokray” sales automobiles and arrange their technical maintenance through the wide net of multibrend and monodealers TSC.  
   GC “Autokray” is constantly developing, directing all efforts to the total satisfaction of their client’s demands. Their spectrum of services constantly improves; credit programs and leasing packages are offered in association with their bank-partners and services of motorcar insurance – with leading insurance companies.    
